



Trachtler-Ehrung in der Oberpfalz

Beitrag

Im April fand in Amberg die FrÃ¼hjahrsversammlung des Gauverbands Oberpfalz statt. Eine besondere Ehrung wurde hierbei Johann Siegert vom Trachtenverein „Stamm“ Schwandorf zuteil. FÃ¼r besondere Verdienste in der Jugendarbeit erhielt er die Ehrennadel in Gold der Bayerischen Trachtenjugend.

In ihrer Laudatio betonte Gaujugendleiterin und stellv. Landesjugendvertreterin Veronika SÃ¶llner, dass Johann bereits 1967 in die Trachtenjugend der Ehenbachtaler Schnaittenbach eintrat und jahrelang aktiv mitwirkte. Nach seinem Umzug nach Schwandorf schloss er sich 1997 dem HTV Stamm an, weil auch seine Kinder dort mittanzten. Seitdem fÃ¼hrt er hier die Jugendarbeit. FÃ¼r den alljÃ¤hrlich am Hl. Abend auf dem Marktplatz in Schwandorf aufgefÃ¼hrten Sterntanz organisiert er die Einteilung der Tanzpaare und die vorbereitenden Tanzproben. Die Jugendleiter unterstÃ¼tzt er fortwÃ¤hrend beim EinÃ¼ben neuer TÃ¤nze.

Bericht und Foto: Dominik Beer – Veronika SÃ¶llner Ã¼berreichte Johann Siegert (2. v. re) die Urkunde und Ehrennadel der Bayerischen Trachtenjugend in Gold

HAUS DER BAYERISCHEN
GESCHICHTE
BAYERISCHE
LANDESAUSSTELLUNG

TASSILO, KORBINIAN UND DER BÄR

BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



7. MAI – 3. NOVEMBER 2024
Freising, Diözesanmuseum + Dom
täglich 9–18 Uhr | www.hdbg.de

Vorschaubild: Haus der Bayerischen Geschichte
Partner: Bayerischer Trachtenverband, bayernwerk, Bayerischer Kulturbund, Bayerischer Landesverband der Trachtler

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Amberg
2. Bayr. Trachtenverband
3. Ehrung
4. Oberpfalz
5. Schwandorf